Recommandation

Donnez- vous le temps de vous imprégner du contenu de l'Introduction et des Lettres; En temps voulu, l'imprégnation se fera et à ce stade pourront surgir d'importantes et utiles questions. Si ces questions nous sont transmises, nous en sélectionnerons certaines que nous soumettrons à Kuthumi afin qu'il y réponde.

De cette façon, nous espérons instaurer un dialogue très nécessaire et continu avec la Hiérarchie au sujet de 2012.

Les lettres Rouges



INTRODUCTION

Je suis Kuthumi. Nombre d'entre vous me connaissent comme le Maître K.H.; Certains d'entre vous savent qu'à présent je suis à la tête de tous ceux qui enseignent sur le Second Rayon. C'est à ce titre que je m'adresse à vous maintenant.

L'identité de mon collaborateur dans cette entreprise n'a pas d'importance. Cela s'accorde avec à la fois le but de l'exercice et le désir exprimé par mon collaborateur que le rôle joué par l'intermédiaire soit effacé au profit d'une communication directe de ce qui fut dit par moi durant nos nombreux interviews – lesquels commencèrent fin 2004.

Le but de cette entreprise est de mettre en place une connaissance dont nous pourrons être équipés afin de traiter des événements de 2012. Je dis « nous » parce qu'en ce qui concerne cette question, la Hiérarchie est Une avec l'Humanité ; Il y a longtemps, Elle prit la responsabilité de la préparation de cet événement vital.

Ces communications prendront la forme d'une série de lettres ouvertes – douze en tout – établissant les conditions qui formeront l'homme et sa spiritualité après l'Initiation Planétaire devant atteindre l'expression physique en 2012.

Ces communications sont destinées à toucher un large public. Elles ne sont pas simplement réservées à ceux intéressés par l'enseignement ésotérique. C'est intentionnellement qu'elles sont faites de façon directe et factuelle. Mon collaborateur et moi-même nous sommes beaucoup efforcés de trouver les mots et expressions qui rendront ces communications faciles à comprendre.

J'ai appelé ces communications « Les Lettres Rouges » et , tandis que vous les lirez, je vous encourage tous à réfléchir pourquoi il en est ainsi.

De façon croissante, les êtres humains deviennent conscients que des changements physiques majeurs se produiront sur notre planète en 2012. Cependant – malgré cela – la réalité est que nous faisons face à cette période en étant très mal équipés.

Mes frères, du point de vue spirituel – et considérant l'époque moderne - l'humanité est dans une condition pire qu'elle ne l'a jamais été. A d'autres époques, elle a été prisonnière du matérialisme, rejetant tout spiritualité, mais il n'y eut jamais de période où le matérialisme se faisait appeler spiritualité, - comme c'est le cas aujourd'hui. La confusion qui en résulte vous coûte cher. ¹

L'humanité a fait des choix extra-ordinaires, inattendus, durant la centaine d'années passées. Elle a choisi la facilité et l'égotisme. Il n'était pas nécessaire qu'il en fût ainsi. Les connaissances qui auraient pu diriger vers d'autres choix plus salutaires étaient disponibles depuis des générations.

En ce qui la concerne, la Hiérarchie a tout à la fois sous-estimé le problème et fait des erreurs de jugement. Notre erreur la plus grande fut de ne pas envisager que l'homme rejetterait la connaissance et les perspectives de l'initié et placerait tout son intérêt dans les choses astrales. Nous anticipions une réponse différente à la connaissance transmise au siècle dernier. ² Nous pensions qu'elle constituerait un stimulant pour le développement mental et nous fîmes mauvaise lecture des signes indiquant que ce n'était pas le cas. Notre engagement et le sens de notre responsabilité n'ont pas diminué et c'est avec une profonde tristesse que nous travaillons maintenant à essayer d'améliorer la situation.

Mon collaborateur devait être amené à devenir conscient de cette tristesse et ce fut un lourd fardeau – un parmi tant d'autres en rapport avec cette entreprise.

Comme je l'ai dit, en cette matière, l'Humanité et la Hiérarchie sont Un. Selon vos propres termes, nous y sommes ensemble. Nous estimons que davantage de détails concernant le dessein et la nature des événements de 2012 pourront aider l'humanité à se concentrer sur son propre rôle et de tels détails constituent la substance de cette Introduction.

Qu'il soit bien compris que survivre aux événements physiques de 2012 est une question de choix parce que les avertissements et l'organisation nécessaires, et toute connaissance quant aux moyens de survivre seront tous mis en place.

Combien choisiront de laisser leurs possessions et leurs attachements ? Ceci constitue la nature du choix à faire. ³

Les Lettres Rouges sont destinées à ceux qui veulent dépasser la confusion astrale et demeurer sur la terre ferme. Elles sont pour ceux dont l'intention est de survivre à 2012 afin d'emmener l'humanité vers l'étape suivante de son voyage.



La nature de l'Evènement

La nature des événements de 2012 sera appréciée là où il y a compréhension du mystère du baptême et, spécifiquement, du dessein derrière l'immersion.

L'immersion dans l'eau guérit et restaure. Il y a ceux qui considèrent l'immersion d'un nouveau-né lors du baptême comme quelque chose de rude ; et il y a ceux qui considèrent l'immersion de la terre ferme dans l'eau comme un jugement à l'encontre de l'humanité. Telle n'est pas la vérité.

En 2012, afin de lui permettre d'élever ses vibrations, la planète verra ses parties les plus polluées immergées. La pollution physique reflète la pollution astrale. L'homme est partiellement, mais pas totalement, responsable de la création de ces zones astrales aux vibrations basses. Mais – c'est inévitable - il fait partie de la situation. Habitué qu'il est à faire preuve d'égotisme, il pense en être la cause centrale.

De manière générale, les terres situées au-dessus de la latitude 65 degrés Nord ne seront pas touchées par le bouleversement global. Elles constitueront la zone sûre. ⁴

Il y aura d'autres lieux sous la latitude 65 degrés Nord qui seront pré-désignés comme sûrs, et l'information les concernant sera communiquée au moment approprié, à travers le canal approprié.

Le territoire au-dessus de la latitude 65 degrés Nord sera ouvert à quiconque est capable de prendre la décision de quitter tout ce qui lui est familier.

Survivre est une question de choix.



Le processus physique

Les 17 et 18 décembre 2012, la configuration des planètes, en interaction avec les influences stellaires, exercera une traction sur notre planète, l'amenant à prendre une position plus droite. ⁵

Une telle situation peut être comparée à une personne courbée qui se redresse.

Ce mouvement changera l'orbite de la lune. Voici, parmi d'autres, les effets qui en résulteront :

1. Seule une proportion relativement petite de la surface de la terre verra la lune.

- 2. Le changement d'angle de l'axe de la terre par rapport au soleil créera sur la planète un climat plus tempéré et plus uniforme.
- 3. Ce changement de l'axe de la terre signifiera également que de nouvelles constellations seront identifiables depuis la terre. ⁶

Avec le temps, comme résultat de ce processus, les énergies retirées de la terre et celles infusant la lune provoqueront un processus similaire sur la lune elle-même – laquelle développera sa propre lune. Ce processus involutionnaire, toutefois, ne nous concerne pas.



L'effet sur l'homme

Ces changements encourageront la conscience de l'humanité à s'orienter différemment; L'homme deviendra plus spirituel en ce sens que sa capacité mentale s'accroîtra tandis que seront expulsées les énergies inférieures.

Parmi ces énergies inférieures, l'on trouve les tendances involutionnaires. Tandis que celles-ci seront expulsées, le corps astral de l'homme sera purifié de ses tendances séparatistes. Bien que son véhicule astral constituera encore ses principes inférieurs, cette part de l'homme cessera d'être involutionnaire, comme c'est le cas à présent.

L'accroissement des capacités mentales signifie que l'homme répondra différemment aux énergies stellaires ;

Comme énoncé précédemment, de nouvelles constellations apparaîtront du fait du changement des relations de la terre avec l'arrière-plan céleste et ceci permettra de recevoir de nouvelles influences dans le champ énergétique de la terre.



Le Zodiaque

Bien qu'il ne changera pas dans sa structure, le Zodiaque sera compris différemment parce qu'une énergie supérieure sera en mesure de le traverser. Il en résultera qu'il deviendra plus expressif du potentiel de l'homme et moins concerné par ses tendances.

Chaque homme connaîtra le dessein de sa vie et formera sa nature émotionnelle de façon qu'elle l'aide à accomplir ce dessein.

Le but du Zodiaque sera d'encourager et de diriger l'aspiration. Il existera en tant que matrice permettant d'affiner le véhicule astral de l'homme. Considérés jusqu'à présent comme distributeurs d'énergies, les signes seront perçus comme agissant tels des aimants, attirant l'énergie émotionnelle vers le haut et lui donnant direction.

L'Astrologie de l'avenir mettra l'accent sur les Sept Soleils, ainsi que sur les régents ésotériques et hiérarchiques des signes, comme indiqués par le Maître DK. Les régents traditionnels des signes seront abandonnés.

Les douze principes spirituels exposés dans ces Lettres annoncent le Zodiaque du futur.

Au sein de la Hiérarchie, l'on espère que les temps présents verront s'effectuer la préparation à ces changements.



La Spiritualité de l'Homme

A présent, le corps émotionnel de l'homme est dominé par des pulsions égoïstes, séparatistes et sa spiritualité est une réponse à ces pulsions. La spiritualité d'aujourd'hui est fonction des efforts que fournit l'individu isolé pour maîtriser sa nature inférieure.

La spiritualité de l'avenir sera basée sur une réalisation du potentiel. La différence entre ces deux postulats et, en conséquence, celle quant à la qualité de la spiritualité qui en découle est bien plus importante que vous le supposez.

Du fait de la nature involutionnaire du soi inférieur, à présent, l'impulsion spirituelle rencontre de la résistance. Ce ne sera plus le cas dans l'avenir lorsque la nature émotionnelle de l'homme accueillera l'énergie qui doit l'affiner et la diriger. La spiritualité humaine se nourrira du besoin de procurer structure et direction au soi émotionnel. A présent le soi émotionnel ne veut pas de cette sorte de discipline : il veut pouvoir satisfaire ses pulsions égoïstes et séparatistes.

Dans et après la période de 2012, survivre dépendra de l'effort de groupe et la coopération constituera la pièce maîtresse de la conscience là où aujourd'hui l'on trouve l'égotisme.

La terre deviendra un lieu plus harmonieux et constructif, un lieu où le plan de Dieu rencontrera une coopération consciente.

La religion de l'avenir se fondera sur la reconnaissance et la révérence à l'égard des Intelligences résidant dans chacun des douze signes; Elle encouragera la coopération avec Elles. La nature de ces Intelligences sera comprise grâce à leurs régents hiérarchiques, et l'homme leur consacrera sa vie. Elles exerceront plus d'influence que les parents dans la formation de la vie d'un enfant. ⁷



Le corps émotionnel de l'homme

Le corps émotionnel de l'Homme s'affinera lors des événements cataclysmiques de 2012 et sa nature sera caractérisée par l'aspiration. A présent, l'aspiration représente l'expression la plus haute d'un véhicule conduit par le désir.

Après 2012, le corps éthérique de notre planète supportera seulement ces membres de la famille humaine avec le centre du coeur ouvert ou en voie de s'ouvrir. Ceux qui n'auront pas atteint ce niveau de développement passeront, par nécessité, dans un autre système, dans lequel le règne animal aura finalement droit d'entrée. ⁸

Ce n'est pas la première fois qu'un tel processus d'affinement a retiré du corps éthérique de la planète des membres du règne humain situés en dessous d'un certain niveau de développement. Comment s'effectue le retrait des lignes involutionnaires n'a toutefois jamais fait partie de l'enseignement des Maîtres.

En outre, l'homme est au fait de tout ceci. A travers les âges, sa conscience a été impressionnée par cette connaissance et par le besoin de veiller sur soi. Il n'est plus nécessaire de le lui dire. Ce dont il a besoin c'est de bien prendre note de ce qu'il sait.

Durant le temps qui reste, entraînez-vous à remplacer la cupidité par l'aspiration, et l'isolement et l'égotisme par des efforts réfléchis. Exprimez la qualité de vie qui vous est conférée par le Soleil dans le signe qui vous correspond et devenez vous-même une part consciente, active et contributive de notre Logos Solaire, car c'est Lui que nous nommons quand nous parlons de Dieu.

Il y a aujourd'hui des endroits sur la Terre où vous pouvez vous rendre et renforcer l'identité que vous êtes et le savoir que vous possédez. Trouvez ces endroits et aidez-vous vous-mêmes comme nous essayons de vous aider.

Mes frères, ces communications sont offertes comme un défi mais également comme une « ligne de sauvetage ».

KH



Commentaires

- ¹ Le problème principal est que les idées spirituelles sont utilisées pour renforcer égotisme et séparation. La spiritualité a été prise en otage par le soi inférieur. L'importance spirituelle que l'on se donne, un niveau de développement imaginaire, avidité, mauvais usage du plan astral et paresse sont parmi les manifestations négatives les plus répandues de cette confusion de la spiritualité avec le matérialisme. Cependant la situation est différente de l'état des choses à l'époque d'Atlantis. Ce n'est pas tellement que les pouvoirs psychiques sont mésusés comme ils l'étaient alors, nous dit-on ; c'est davantage le fait que l'humanité est en proie à la passivité, la négativité et un état désespér .
- ² Les aspirants spirituels sont restés passifs au niveau de leurs espérances, attendant récompenses, signes d'approbation et faisant un usage égoïste du plan astral pour prendre plutôt que de donner.
- ³ Des considérations de deux genres entrent ici en ligne de compte :
 - a) Concernant l'individu qui envisage 2012 dans un état de préparation et doté d'une conscience telle qu'elle implique un travail sur soi pour élever les vibrations et ouvrir le centre du coeur.
 - b) Concernant le membre de la race humaine dont la pensée va au-delà de 2012 et qui considère le besoin de corps physiques de qualité pour loger ceux qui retournent en incarnation afin d'emmener l'humanité vers l'avenir.
- Les terres sous la latitude 65 degrés Sud peuvent aussi être considérées comme extérieures à la zone dangereuse, mais pour des raisons en rapport avec la géographie, l'histoire et l'énergie du pôle Sud, elles ne pourront pas supporter la vie humaine de la même façon que le pôle Nord.
- 5 A présent, l'écliptique (le sentier de la terre autour du soleil) est à un angle de 23 degrés par rapport à son pôle. Cet angle sera réduit à une valeur située entre 8 et 15 degrés. La source autorisée de cette information est DK.

- **6** Et KH de continuer en disant : la création de nouvelles constellations du fait du changement d'angle des pôles de la terre admettra l'arrivée de nouvelles énergies vers la conscience humaine et planétaire.
- 7 KH fait référence à ceci dans la lettre XII.
- 8 Les Intelligences Zodiacales sont connues de ceux engagés dans la Magie Blanche Supérieure mais elles n'ont pas trouvé place dans la spiritualité Occidentale des temps modernes, bien que DK prépare le terrain dans cette perspective dans son livre *Astrologie Esotérique*. Les constellations (de Grandes Vies) envoient de l'énergie dans notre système solaire, en se servant des planètes qui ensuite les transmettent au soleil; Et nous aussi de même, par nos propres petites vies, nous distribuons de l'énergie en accord avec notre profil Zodiacal et donnons au soleil de la conscience et de la possibilité humaines.

Appendice

Question : Comment en est-on arrivé à cet état des choses spirituellement alarmant ?

Réponse : La Hiérarchie guide ; elle ne contrôle pas.

Nombreux sont les chemins qui conduisent au même lieu : et nous pensions en toute confiance qu'avec le temps certains des chemins extraits du corps d'enseignement donné par la Hiérarchie mèneraient vers le but désiré. C'est toujours ainsi que la Hiérarchie a travaillé avec l'homme.

La Hiérarchie sert les buts que l'homme doit accomplir ; elle ne les établit pas. Ils émanent des besoins inhérents au plus grand système.

Le but à présent est l'élévation du niveau vibratoire de l'homme, lequel s'effectuera à partir de, et seulement à partir du développement des capacités mentales.

En fait, chaque génération a produit une réponse extraordinaire¹ aux enseignements. Les premiers théosophes réagirent d'une manière que vous ne pourriez imaginer ou comprendre aujourd'hui. Mais nous devions persévérer parce que les hommes doivent se développer mentalement. Mais, arrivés en 2005, il était clair pour nous que rien ne s'était passé. L'homme n'avait pas atteint le niveau requis.

Nous ne parlons pas d'échec, et espérons que vous non plus, mais le besoin d'être à un certain niveau à un certain moment met en oeuvre un facteur significatif et fait entrer de nouvelles considérations dans la situation. Nous devions revoir la situation et passer à l'action.

En vérité, le taux vibratoire est bien trop bas ; l'homme se suicide et nous ne pouvons l'empêcher ni changer les conditions qui lui sont imposées par le système dont il fait partie. L'Humanité s'élève et chute ensemble – aussi longtemps que la réincarnation est nécessaire. Le poids de la masse doit retenir les plus avancés. Si l'homme pouvait être contrôlé, il n'aurait aucune raison d'exister. Nous ne pouvons qu'observer avec grande tristesse. Nous n'avions jamais envisagé une époque où l'homme lui-même perdrait tout intérêt dans l'expérience de la vie sur Terre.

KH/ février 2005

¹Lorsque KH utilise ce terme il veut dire habituellement – inattendu et décevant.